

PERS

Mahasiswi FIB Universitas Udayana Raih Tiga Juara Sekaligus dalam Ajang International Youth Innovation Summit #1 2023

Mariza - BALI.PERS.CO.ID

Nov 28, 2023 - 19:36



Bukit Jimbaran, 10/11/23 Prestasi telah ditorehkan oleh Ni Wayan Putri Oktaviani, salah satu mahasiswi program studi Sastra Inggris Universitas Udayana pada program International Youth Innovation Summit #1 chapter Kuala Lumpur, Malaysia.

Putri Okta berhasil meraih tiga juara bersama kelompoknya. Kompetisi inovasi ini diadakan oleh Yayasan Global Youthpreneur Nusantara dan terdiri dari 60 delegasi yang terbagi menjadi 9 kelompok generasi muda berbakat dari berbagai daerah dan universitas seluruh Indonesia untuk menampilkan inovasi kreatif buatan mereka yang meliputi bidang pendidikan, kesehatan, lingkungan, dan ekonomi.

Dengan persiapan selama kurang lebih dua bulan dan mengangkat isu krusial saat ini, yaitu akses pendidikan di wilayah 3T mampu mengantarkan Putri yang tergabung dalam kelompok divisi pendidikan 1B, EduGen, meraih tiga juara sekaligus, yaitu juara 1 Best Presentation Award, juara 1 Best Video Innovation Award, serta juara 2 Best Innovation Award.

EduGen menciptakan rancangan inovasi yang memberikan akses donasi pendidikan dan media pendidikan ke seluruh wilayah di Indonesia, khususnya daerah 3T.

“Saya percaya bahwa pendidikan merata adalah hak setiap orang dalam dunia yang semakin berkembang ini,” ungkapnya.

Melalui gagasan ini, ia berharap agar hak belajar yang sama dapat dirasakan oleh seluruh generasi muda Indonesia.

Pencapaian gemilang ini tidak hanya menjadi prestasi individu, tetapi juga sebuah tonggak penting perjalanan Universitas Udayana untuk menghasilkan lulusan yang berkontribusi dalam skala global.

“Saya sangat bersyukur dan bahagia atas pencapaian ini. Saya berterima kasih atas dukungan dari kedua orang tua, keluarga, dosen pembimbing akademik saya, Ibu Putu Asty Senja Pratiwi, S.S., M.Hum., Ph.D., serta teman-teman yang senantiasa mendukung segala langkah saya selama ini. Terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi di dalamnya,” ucapnya.

Dengan membawa isu pemerataan akses pendidikan di daerah Indonesia, Putri Okta berharap dapat menginspirasi lebih banyak anak muda untuk semakin peduli dengan masa depan pendidikan bangsa ini.

“Saya berharap bahwa pendidikan dapat merata kepada semua orang sebab bangsa Indonesia akan lebih maju melalui pendidikan,” ungkapnya.

Senja Pratiwi, dosen pembimbing Putri Okta, merasa bangga atas prestasi mahasiswanya yang luar biasa dalam ajang ini dan berharap semoga kesuksesannya ini dapat menginspirasi mahasiswa lain untuk terus berprestasi dan memberikan dampak positif bagi masyarakat luas

Sumber : unud .ac.id